

延岡中学校 学校だより 12月号

2019年を振り返って

2019年もあとわずかになりました。1年で最も長い学期である2学期は、多くの行事がありました。芸術鑑賞、1・2年生だけで臨んだ地区・県中体連大会、文化発表会、SCW等。また、生徒会執行部も交代し、1・2年生を主体とした体制でスタートしています。そうした中で、生徒の皆さんが成長していく姿をたくさん見る事ができました。毎朝、校門を通る皆さんの姿がとても頼もしく思える毎日でした。

そのように充実した2学期を振り返って、皆さんにお願いしたいことが2つあります。1つ目は、先日の人権週間でも学んだとおり、自他の違いを認め、お互いを尊重する心をしっかりと育ててほしいということです。2学期になって、人間関係のトラブル等が見られました。その都度に、先生方や生徒の皆さんの力で解決の方向に進めることができました。繰り返しになりますが、皆さんが大人となった時、社会の中で自分の行動や発言、そして態度が人権感覚に満ちたものであることは、社会生活を営む上でとても重要なことです。2学期の終わりにあたり、自分と周囲の人々との関係を振り返り、反省すべき点があればこの機会に改善し、よりよい人間関係を築いていくよう心がけて下さい。

もう一つは、自ら進んで学ぶ習慣をもっと身につけてほしいということです。3年生は今まさに直面していますが、1・2年生の皆さんも卒業後の進路を決める時がいずれやってきます。その時に、求められる力がなければ、自分の夢を実現することはできません。

また、学びというのは、自ら進んで取り組んで初めて身につくものです。2・3年生は、職場体験や九保大学習等でその事を考える機会があったと思います。自分は将来どんな大人になって社会に貢献するのかを考え、その実現に向けて努力してほしいと思います。

さて、12月は2学期だけでなく2019年を振り返る時期でもあります。今年1年を振り返り2020年はどう過ごしていくのかも考えてみましょう。年が明け3学期になると、3年生は卒業が見えてきます。如何に中学生生活を締めくくめるかは、3年生一人一人の自覚にかかっています。1・2年生はそれぞれ2・3年生に進級することになります。3学期は次の学年への準備の学期と捉えて、この冬休みから過ごしてください。

保護者の皆様へ（お願い）

スマホ等の使用について、家庭での指導やルール作りをお願いします。

スマホ等は大変な便利な道具で、様々な情報が手軽に入手できます。反面、犯罪、トラブル、被害等も報道されるなど、その使用には十分注意する必要があります。また、本校においてもSNS上での書き込み等でトラブルが発生したり、学習・睡眠時間の確保が妨げられるという事例もありました。そのため、保護者の皆様には、冬休み前に改めて各家庭でのルール作り、または使用の確認をお願い致します。そして、決めたルールは必ず守らせることもお願い致します。参考までに下記に一般的な使用のルール例を紹介いたします。

記

- | | |
|-----------------|-----------------------|
| ① 使用は午後9時まで。 | ② 1日の使用は1時間以内とする。 |
| ③ 機器は居間でのみ使用する。 | ④ 人権侵害になるような書き込みはしない。 |
| ⑤ 機器にフィルターをかける。 | |

1月の行事	7日(火)	始業の日	23日(木)	SC来校(午前)
	8日(水)	実力テスト(3年) ~9日	24日(金)	英語検定
	9日(木)	SC来校(午前)	27日(月)	リフレッシュ・教育相談
	14日(火)	読み聞かせ(1年)	28日(火)	読み聞かせ(2年)・教育相談
	15日(水)	実力テスト(2年) ~16日		私立入試(鵬翔、宮学、第一)
		CRTテスト(1年) ~16日	29日(水)	私立入試(ウルスラ、延学、日章)
	16日(木)	SC来校(午後)		※3年生は午前中授業(給食なし)
	18日(土)	土曜授業	30日(木)	教育相談・SC来校(午後)
	19日(日)	家庭の日		